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…und Sie wissen Bescheid

Grußwort

Liebe Leserinnen und Leser,

dieser Newsletter ist von der Pro Arbeit – Kreis Offenbach.

Wir informieren Sie über wichtige Neuigkeiten und Angebote.

Eine wichtige Änderung betrifft die Grundsicherung.

Die Grundsicherung bekommt neue Regeln.

Die neuen Regeln gelten voraussichtlich ab dem 1. Juli 2026.

Auf unserer Internetseite gibt es neue Informationen für Menschen aus der Ukraine.

Wir informieren Sie auch über Hilfe bei der Arbeitssuche.

Dazu gehören:

Bewerbertage bei der Pro Arbeit

eine Messe mit Firmen, die Arbeit anbieten, am 24. Februar

Ein wichtiger Hinweis:

Die Pro Arbeit ist ab dem 2. März nicht mehr im Kreishaus.

Sie finden uns dann in der Albert-Einstein-Straße 26 in Dietzenbach.

Dort arbeiten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Pro Arbeit.

https://www.proarbeit-kreis-of.de/
https://www.proarbeit-kreis-of.de/


Wir wünschen Ihnen viel Freude beim Lesen.

Wir hoffen, die Informationen helfen Ihnen.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start in das Jahr 2026.

Ihr Team vom Kundennewsletter

Wenn Sie keinen Newsletter mehr bekommen möchten,

können Sie sich am Ende der E-Mail abmelden.

Die Grundsicherung ändert sich –

was Sie jetzt wissen sollten

Ab dem 1. Juli 2026 gibt es voraussichtlich neue Regeln

für die Grundsicherung.

Bis dahin gelten für Sie die alten Regeln weiter.

Die neuen Regeln haben ein wichtiges Ziel:

👉 mehr Hilfe auf dem Weg zu Arbeit oder Ausbildung.

Die Regeln sollen klar und gut verständlich sein.

Auch in Zukunft gilt:

Wir helfen Ihnen bei der Suche nach Arbeit oder

Ausbildung.

Ihre Mitarbeit ist weiterhin sehr wichtig.

Wenn Sie Fragen haben oder etwas nicht verstehen,

sprechen Sie bitte mit Ihrem Jobcoach.

Ihr Jobcoach hilft Ihnen gerne.

  Mehr Informationen

https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/privatpersonen/arbeitslos/aktuelle-meldungen-zum-sgb-ii-burgergeld/
https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/privatpersonen/arbeitslos/aktuelle-meldungen-zum-sgb-ii-burgergeld/
https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/privatpersonen/arbeitslos/aktuelle-meldungen-zum-sgb-ii-burgergeld/


Neue Informationen für Geflüchtete

aus der Ukraine

Der Schutz für geflüchtete Menschen aus der Ukraine

wurde verlängert.

Das heißt: Der Schutz gilt weiter.

Ein neues Gesetz regelt dazu wichtige Punkte.

Zum Beispiel:

Aufenthaltserlaubnisse gelten weiter.

Für die Einreise nach Deutschland gibt es neue

Regeln.

Alle wichtigen Informationen finden Sie auf

unserer Internetseite.

Mehr Informationen

Bewerbertage - dabei sein lohnt sich

Die Pro Arbeit – Kreis Offenbach bietet Bewerbertage an.

Diese Bewerbertage gibt es schon seit vielen Jahren.

Ein Bewerbertag findet einmal im Monat statt.

Bei einem Bewerbertag stellt sich eine Firma vor.

Die Firma bietet freie Arbeitsstellen an.

Sie können dort:

Fragen stellen

sich direkt bewerben

Wenn Sie an einem Bewerbertag teilnehmen möchten,

sprechen Sie bitte mit Ihrem Jobcoach.

Wichtig:

Die Teilnahme ist nur mit Anmeldung möglich.

Mehr Informationen

https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/privatpersonen/informationen-fur-ukrainische-gefluchtete/
https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/privatpersonen/informationen-fur-ukrainische-gefluchtete/
https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/privatpersonen/informationen-fur-ukrainische-gefluchtete/
https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/pro-arbeit/veranstaltungen/anstehende-veranstaltungen/
https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/pro-arbeit/veranstaltungen/anstehende-veranstaltungen/
https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/pro-arbeit/veranstaltungen/anstehende-veranstaltungen/


Messe mit Firmen, die Arbeit

anbieten - am 24. Februar

Am 24. Februar gibt es eine Messe mit Firmen, die

Arbeit anbieten.

Die Messe ist bei der Pro Arbeit – Kreis Offenbach.

Viele Firmen stellen sich vor.

Diese Firmen suchen neue Mitarbeiterinnen und

Mitarbeiter.

Es gibt Arbeitsstellen in vielen Bereichen.

Zum Beispiel:

Lager und Logistik

Sicherheitsdienste

Produktion

Gastronomie

Sie können sich direkt vor Ort bewerben.

Bringen Sie dafür bitte Ihren Lebenslauf mit.

Weitere Informationen

Die Pro Arbeit - Kreis Offenbach hat

neue Büros in Dietzenbach

Die Pro Arbeit – Kreis Offenbach zieht um.

Die Pro Arbeit ist bald nicht mehr im Kreishaus.

Ab dem 2. März finden Sie die Pro Arbeit in der

Albert-Einstein-Straße 26 in Dietzenbach.

Menschen, die ihre Ansprechperson bisher im Kreishaus

hatten, finden diese ab dem 2. März in den neuen Büros.

Die neuen Büros sind auf der Rückseite des Gebäudes

Forum II.

Sie können die Büros über zwei Straßen erreichen:

über die Albert-Einstein-Straße

über die Luise-Meitner-Straße

Der letzte Arbeitstag im Kreishaus ist der 27. Februar.

Ab dem 2. März sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

in den neuen Büros für Sie da.

Wichtig:

Alle E-Mail-Adressen und Telefonnummern bleiben

gleich.

https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/pro-arbeit/veranstaltungen/anstehende-veranstaltungen/
https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/pro-arbeit/veranstaltungen/anstehende-veranstaltungen/
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Folgen Sie uns auf Instagram

Wir informieren Sie auch auf Instagram.

Dort finden Sie wichtige Informationen und Termine.

Wenn Sie uns auf Instagram folgen,

verpassen Sie keine wichtigen Informationen mehr.

Instagram Pro Arbeit

Hinweis:

Brevo (ehemals Sendinblue) versendet Newsletter-Kampagnen rechtssicher und DSGVO-konform.Die

Datenschutzinformationen von Brevo finden Sie hier: 

https://www.brevo.com/de/datenschutz-uebersicht/

https://www.brevo.com/de/dsgvo/

Datenschutzrichtlinie - Schutz der personenbezogenen Daten | Brevo

Kontakt:

 

Pro Arbeit - Kreis Offenbach

Max-Planck-Straße 1-3, 63303 Dreieich

newsletter@proarbeit-kreis-of.de

Hotline 06074 8058 100

Mo - Do 9:00 - 17:00 Uhr

Fr 9:00 - 14:00 Uhr

 

Sie suchen Arbeit? 

Rufen Sie den Arbeitgeberservice an: 06074 8058 468

 

Abmeldung vom Newsletter:

Unsubscribe

Impressum:

Pro Arbeit – Kreis Offenbach – (AöR)

Kommunales Jobcenter

Vorstand

Herr Boris Berner

Max-Planck-Straße 1-3
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63303 Dreieich

Telefon: 06074 / 8058 - 100

E-Mail: office-vorstand@proarbeit-kreis-of.de 

 

 


